

# 育英地区コミ協だより 1月号

令和7年1月発行：育英地区コミュニティ協議会 TEL 20-0362  
現在の地区の人口5,117人 世帯数2,417戸(令和6年11月30日現在)

## 新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

育英地区の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えになったこととお喜び申し上げます。

皆様方には、日ごろより育英コミ協の活動に対しまして温かいご理解と多大なるご協力をいただき、心よりお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、年明け早々能登半島地震によりお亡くなりになられた方や、被災により避難を余儀なくされておられる方々に心よりお見舞いを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が令和5年5月8日より、2類から5類に移行し、生活に活気が戻ってきたように思います。お陰様で皆様のご協力を頂き、上池花の手入れ・ひな祭りスタンプラリー・夏祭り・文化祭等を実施することができました。

今年も安全・安心な育英地区、住みつづけられる故郷づくりを育英地区の皆様との協働により進めて参りたいと思いますので、今後ともご理解ご協力をお願いします。

最後になりましたが、育英地区の皆様にとり、素晴らしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。新年の挨拶とします。

令和7年1月

育英地区コミュニティ協議会  
会長 植 菌 正 明



## わくわく農業体験

(毎月第1,3土曜日8:00~)

12月16日(土)収穫したお芋で焼き芋をしました。この日は、大根、ネギ、わさび菜、山東菜、山芋などの収穫も行いました。



甘くておいしいよね



## 門松づくり

12月27日(金)、コミセンにて有志により門松づくりをしました。新年に向けて立派な門松が出来ました。



## 世代間交流「餅つき大会」が開催されました

12月6日(金)育英地区コミュニティセンターで、育英保育園・育英小学校5年生の皆さんと「餅つき大会」がありました。寒空を吹き飛ばすような元気な掛け声で、杵をふるい見事な餅がつけました。



### 鶴峯子ども会表彰

おめでとうございます!

鶴峯子ども会が、北薩地区優良団体として表彰されました。様々な地域行事(育英地区綱引き大会や夏休みレクリエーション大会、薩摩川内はんやまつりなど)に進んで参加していることなどが評価されました。



## ひな祭りスタンプラリー開催のお知らせ

昨年、育英地区コミュニティセンターで『ひな祭りスタンプラリー』を開催し、多くの方々にご来場いただきました。

今年の「ひな祭りスタンプラリー」は、  
**2月28日(金)~3月2日(日)**に開催します。

作品等展示にご協力いただける方は、育英コミセン事務局までお問い合わせください。

### 女性学級



12月26日(木)、カレー、ケーキなどを調理し、お楽しみ会をしました。



次回の女性学級は、寄せ植えを行う予定です。多数のご参加お待ちしております

開催日時:1月30日(木)  
会場:育英地区コミュニティセンター

### 1月の行事予定

- 4日(土)わくわく農業
- 5日(火) 愛宕山登山道整備
- 7日(日)コミ協役員会
- 11日(土)消防出初式
- 12日(日)二十歳のつどい
- 18日(土) わくわく農業
- 19日(日)コミ対抗綱引き大会
- 31日(金)三役連絡会